

## Das dritte Windrad dreht sich

Drehen kann sich jetzt auch das dritte Windrad auf dem Knoten bei Mengerskirchen. Am Dienstag brachten die Monteure die Rotorblätter in fast 150 Metern Höhe an und vervollständigten so den Windpark.



(Foto: Strieder)

Laut Plan sollten die Windräder schon Ende vergangenen Jahres ans Netz gehen, aber Wind, Frost, Raureif und Nebel machte diesem Vorhaben einen Strich durch die Rechnung. Zahlreiche Schaulustige verfolgten die Montage am Dienstag und sahen dabei zu, wie die Monteure die Rotorblätter per Funk an die Nabe dirigierten und schließlich anschraubten. Schon kurz danach begannen am Boden die Aufräumarbeiten und die Lastwagen wurden beladen. (ts)